
 
Die Verwaltung wird aufgefordert, in der nächsten Sitzung über ein mögliches Pflegekonzept der 
im öffentlichen Raum in Radevormwald installierten Kunstobjekte zu berichten. 
 


